

## 年末の練習に多くのOBが挨拶に来てくれました！

12月25日で年内の練習を終えた2019年。横山監督に挨拶をと、多くのOBが練習に顔を出してくれました。

24日の練習には、昨年度卒部生である西田大駿さんと畑瀬将吾さんが、25日の練習には、2001年度卒部生である石川拓道さん、一昨年度卒部生である小島大陸さん、そして昨年度卒部生の高塚純正さんが来てくれました。

小島さん、畑瀬さん、高塚さんは立命館大学硬式野球部に所属しており、投手である小島さんと高塚さんは現役投手陣たちにトレーニングメニューを伝授していただきました。畑瀬さんは内野ノックに参加し、さすが大学生と思わせるプレーを見せてくれました。

西田さんは、中央大学法学部に進学し、硬式野球部に所属しています。今秋の東都大学野球連盟で優勝を果たした貴重な経験を話してくれました。練習ではノックを打ってくれるなど、言葉と姿で現役選手たちを鼓舞してくれました。

石川さんは現在、北海道日本ハムファイターズの球団職員として勤務されており、選手全員に差し入れを持ってきていただきました。

横山監督への挨拶はもちろん、自分自身のトレーニング、そして現役選手たちと交流してくれる姿を見ていると、高校時代に学んだ「チーム愛」が染みついていんだなと感じ、スタッフも嬉しさを感じた年末となりました。

西田さん、畑瀬さん、石川さん、小島さん、高塚さん、本当にありがとうございました。



2019/12/25